

JASMAGONDA

PIERRE GUILLAUME
PARIS

JASMAGONDA : UN BOIS DE JASMIN... VU DU CIEL

POUR LA RENTRÉE, PIERRE GUILLAUME DÉVOILE JASMAGONDA ET NOUS RACONTE UNE INDE VERDOYANTE ET MULTIPLE, DÉCOUVERTE DEPUIS LES CIEUX, À TRAVERS UN ÉLIXIR **FLORAL BOISÉ, SOYEUX ET POUDRÉ** MËLANT **JASMIN INDIEN, CÈDRE DE L'HIMALAYA ET FÈVE TONKA**.

INSPIRATION

Pierre Guillaume poursuit son exploration des notes évoquant la verdoyance et la nature. Après la ballade en forêt transpercée de soleil (KOMOREBI 9.1), il nous invite à **changer notre point de vue**, à s'envoler dans les airs et à déguster olfactivement ces **paysages vus du ciel**.

Le parfumeur a imaginé une fragrance **comme un délicat souffle d'air chaud** qui se chargerait de notes végétales en frôlant la canopée.

Pour ce *re-work* autour du jasmin, 23^{ème} thème de la collection, abordé pour la première fois en 2007 avec Drama Nuuï, il a composé un **bois de Jasmin**, à l'envolée **verte et aérée**, posé sur un lit **poudré** de fève tonka et de vanille. ♦



AVEC JASMAGONDA,
J'AI VOULU CHANGER
L'ANGLE DE VUE... ET
D'OLFACTION. SURVOLER
LA CANOPÉE COMME UN
OISEAU, EFFLEURER LA
NATURE POUR EN
CAPTURER L'ESSENCE.

PIERRE GUILLAUME



COMPOSITION

Jasmagonda est construit comme un courant d'air chaud et caressant, qui aspirerait les **effluves végétaux en provenance de la canopée** des **forêts de cèdre** de l'himalaya, aux plantations de jasmin, en passant par les jungles de **bord de mer** jusqu'aux plages d'Agonda.

En tête, des notes vertes et soyeuses, mêlées de bergamote, de pamplemousse et de pomme, s'animent en un souffle végétal délicat et caressant.

Un cœur, à l'attaque légère et lumineuse, unissant note aqueuse et fleur de magnolia, annonce l'accord central de **jasmin indien** et de **cèdre de l'himalaya**.

L'intensité boisée du fond s'enrichit d'un **vétiver** enrobé des notes **poudrées** de vanille et de **fève tonka** renforçant au passage la persistance de la note sur la peau. ♦



Agrumes
Pomme
Notes Vertes



Jasmin
Magnolia
Note Aqueuse



Cèdre Himalaya
Vétiver
Vanille - **Fève Tonka**

JASMAGONDA : A JASMINE WOOD... SEEN FROM THE SKY

FOR FALL, PIERRE GUILLAUME PRESENTS JASMAGONDA: THE STORY OF A VERDANT, VARIEGATED INDIA SEEN FROM THE SKY, THROUGH A SILKY, POWDERY WOODY FLORAL ELIXIR BLENDING **INDIAN JASMINE, HIMALAYAN CEDAR WOOD** AND **TONKA BEAN**.

INSPIRATION

Pierre Guillaume continues to explore notes evoking nature and greenery. After a stroll through a sun-dappled forest (KOMOREBI 9.1), he invites us to change our point of view, fly off and enjoy an olfactory view of these landscapes, seen from the sky.

The perfumer has imagined his fragrance as a delicate breeze of warm air, carrying vegetal notes as it rises from the canopy.

For this rework of jasmine, the 23rd theme of the collection inaugurated in 2007 with Drama Nuui, he has composed a **jasmine wood** with **green, airy** top notes, springing from a **powdery** bed of Tonka bean and vanilla. ♦



WITH JASMAGONDA,
I WANTED TO CHANGE
MY POINT OF VIEW... AND
OF OLFACTION. FLYING
OVER THE CANOPY LIKE
A BIRD, BRUSHING OVER
NATURE TO CAPTURE ITS
ESSENCE.

PIERRE GUILLAUME



COMPOSITION

Jasmagonda is built like a draft of warm, caressing air drawing upwards the vegetal effluvia wafting from the canopy of a cedar forest in the Himalaya, then blowing over jasmine plantations and seaside jungles, all the way to the beaches of Agonda.

Green, silky top notes blending bergamot, grapefruit and apple come alive in a delicate, caressing vegetal breeze.

The light, luminous heart opens with an aquatic note and magnolia blossom, introducing the main accord of **Indian jasmine** and **Himalayan cedar wood**.

In the drydown, the woody accord deepens with **vetiver**, wrapped in **powdery** vanilla and **Tonka bean**, for a longer-lasting sillage. ♦



Citrus
Apple
Green notes

Jasmine
Magnolia
Aquatic note

Himalayan cedar wood
Vetiver
Vanilla - **Tonka bean**



JASMAGONDA

UN BOIS DE JASMIN... VU DU CIEL



DISPONIBLE SEPTEMBRE 2018 / AVAILABLE SEPTEMBER 2018

PIERRE GUILLAUME
PARIS

13, rue Jean-Jacques Rousseau - PARIS 1^{er}

www.pierreguillaumeparis.com

 @pierreguillaumeparis  @pierreguillaume_parfumeur

PRESS CONTACT

Tél. +33 (0)1 45 08 46 17 - boutique@pierreguillaumeparis.com